

Fuente:La Patria

Fecha:13/09/10

Título:Evitar desnutrición en menores de edad, un trabajo de todos

Link: <http://lapatriaenlinea.com/?nota=41130>

Evitar desnutrición en menores de edad, un trabajo de todos

El responsable del Programa Desnutrición Cero, dependiente del Servicio Departamental de Salud (Sedes), Javier Pérez indicó que “para evitar la desnutrición en los menores de edad debe ser un trabajo de todos; nosotros como médicos en la atención oportuna y los padres de familia acudiendo a los centros de salud y hospitales de referencia realizando el control del niño sano y de esta manera rebajar los índices de desnutrición en nuestro departamento”.

Los factores principales de desnutrición que se presentan en la actualidad, especialmente es por el uso del biberón, porque se relega a la leche materna a segundo plano, lo que no favorece a la nutrición y alimentación adecuada de los recién nacidos.

“Queremos concientiar a la población (madres, padres de familia) para que asistan al control del niño sano, que se imparte en los centros de salud y que pidan siempre el nutribebé, las chispitas nutricionales, las vitaminas y otros, según esquemas que son conocidos por todos los centros de salud”, explicó Pérez.

La promoción de los micronutrientes, el nutribebé, la vitamina “A” y otras vitaminas, pretende contrarrestar la desnutrición, especialmente en los menores de dos años, a nivel nacional.

De acuerdo a la autoridad de salud, el bono Juana Azurduy de Padilla 2010 se cancelará a las madres embarazadas que hayan sido registradas en los centros de salud y hospitales de referencia, quienes continúan con su atención relacionada al control de los niños y niñas, para este fin existe un registro que es monitoreado por el Sedes Oruro.

De acuerdo a los datos a nivel nacional, Oruro se encuentra entre los 4 departamentos más afectados por la desnutrición, con alta vulnerabilidad en seguridad alimentaria, siendo afectados 19 municipios de los 35 con los que cuenta el departamento de Oruro. La mayoría de los casos se registran en familias del área rural y los lugares alejados de la ciudad (áreas periféricas).